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登的!孩子家长两代人同追"动

画往事#$一文%第三自然段中

写道&"在!天书奇谭$中%仅配

音演员就有苏秀'毕克'乔臻

等名家加盟#( 这里%)乔臻*应

为)乔榛*%他是上海电影译制

厂著名配音演员( 乔榛为!叶

塞尼娅$!魂断蓝桥$等二百多

部译制片配音(
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热议

! ! ! !近日，有媒体对价格在 12

万—3$ 万元左右的 34 款轿车的
车身电子稳定系统（567）进行了
调查，发现丰田等 "款日韩车在华
减配 567。业内人士披露称，汽车
厂家不安装车身电子稳定系统是
为了节省成本、获取高额利润。对
567，欧盟、美国都已有了不安全
禁止销售的规定，但中国尚无相关
的强制安装规定。

对此，有网友认为，汽车厂商
钻政策漏洞不安装是牺牲消费者
安全抢市场，但也有网友认为，
法律没有规定就可行，强制安装
车价会更贵。本报为此专门推出
了民调，截至今日 32 时，共有
3892 位网友通过新民晚报 :77、
新民网、新民晚报新民网官方微
博等平台参与了关于此事件的
“新民调”。

本次调查中，有四分之一
（;"<）的网友认为汽车厂商在华
减配 567“不该，是牺牲安全抢市
场”。北京网友“$"2=32334"”调侃
道：“减配车也有很多好处的，车身
轻省油，价格低实惠，一撞就烂好
索赔。”

不过，也有逾一成（33<）的网

友却认为减配 567“合理，法无禁
止即可行”。北京网友“托尼吴”表
示：“没有强制企业为什么要装？国
家没有强制也是因为国情还没有
到那份上，要求强制安装会给国产
车带来更大的成本压力。”

同时，另有逾一成（33<）的网
友认为“太贵，消费者未必想装”。
成都网友“3>!$!;$>;$”干脆表示：
“你有钱买高配就是了，出了个吃

泡菜的钱硬要人上鱼翅！”
而逾半（$;<）网友选择了“中

国法律该抬高安全门槛”。山东网
友“我找回来了”表示：“这不能怪
厂商，只能怪国人标准。”深圳网友
“本人冬天来了”则表示：“为什么
国家不制定法规必须安装这个东
西？你国产车都不装，那么就不能
要求别人的车必须装。”
从调查结果看，网友显然更倾

向于让中国法律抬高安全标准来
解决这一问题。中国刚进入汽车时
代不久，车商竞争激烈，许多消费
者也还仅仅是第一代车主，提高汽
车安全意识尚有相当长的一个过
程，与其拿生命买教训，不如先把
欧美成熟的事故防范标准拿来，把
技术防范的底子打扎实，相关职能
部门不妨早点行动。

新民晚报新民网 沈小栋

! ! ! !本周三晚在虹口足球场的足协
杯四分之一决赛，!2分钟内双方战
成 =比 =平，每球都是世界波，最终
通过点球大战，申花以 4比 >淘汰
上港，晋级四强。

我们迎来中国足球最好的时
代，这是上海绿地申花和上海上港
携手打造最好德比的机会。这是一
场没有失败者的比赛。胜利属于足
球，属于球迷，属于上海和中国。全
城热议，全城热恋。
不过，4比 >，属于过去时。上港

?6 申花的 ;23$ 赛季德比 =@2 版，
周日大幕开启。
申城球迷，你们期待怎样的精

彩？你们的斗志会更昂扬吗？

别过热
本周三晚的比赛结束后，史诗

般、历史最佳等各种“伟大”的字眼
在社交网站、媒体平台一一迸出，有
的球迷甚至认为精彩程度不亚于英
超、欧冠和世界杯。
不过，热度过后，应冷静。即便

是高大上的世界杯，也经常会呈现
出 2比 2、3比 2的冗长、沉闷的比
赛。球迷顾裕成便冷静指出，“申花
爆发之后，估计得缓一缓，超人状态
不大会长时间开启。但是上港想在
联赛德比中轻松拿下，恐怕也难。”
联赛和杯赛的意义，毕竟有所

不同，再加之两队在周三晚已拼尽
全力，周日晚会呈现怎样的场面，难
以预见。“或许这场比赛会悬念四
起，但也可能相对平淡，甚至握手言
和。”顾裕成说：“希望大家享受比赛
为上，不要太严苛。”

比态度
德比，场上比能力，场下比态度。
周三赛前，上港球员武磊、吕文

君等人，同申花曹赟定、柏佳俊等前
东亚球员，互有交流，彼此祝福。那
一刻，所谓的恩怨情仇，烟消云散。
终场那一刻，在全场高喊“申花

是冠军”的狂热氛围中，申花球员王
赟却独自走向上港队，同每个人一
一握手，感谢对手奉献精彩绝伦的
比赛。
申花是有底蕴的球队，上港是

斗志昂扬的新贵，两队记载着上海
足球发展的历史和进程，展现了上
海的城市精神和文明风貌。对于一
片痴心的上海球迷而言，手心手背
都是肉。
比赛的过程，我们期待势均力

敌、真刀实枪的比拼，但德比的精
神，我们希望正面积极、意气风发。

当球员在赛场努力上演“美如画”的
比赛时，支持他们的双方球迷之间，
应当少一些谩骂、多一份支持；少一
点对攻、多一点理解。这样的德比，
才是完美的。
对此，申花球迷周辰颇为期待：

“希望双方发挥各自水平，上港要拿
出真本事，申花不会放水。球迷肯定
支持双方打出高水平，周末还是申
花主场，我们申花球迷会体现出主
场优势。”上海红日球迷会则在微博
上写道：“（周三）双方共同贡献了一
场世界级的比赛，感谢两支球队的
精彩表现，希望上港不弃不馁，希望
申花能把冠军留在上海！”
试想一下，届时看台上，一边在

喊，申花是冠军；另一边在喊，上港
势不可当。我们的球迷展现的是激
情四射、是创意无限，但又是理智和
文明的，这将会是怎样一道美丽的
风景线？ 本报记者 陶邢莹 关尹

最好的时代 最好的德比

新民调

日韩车在华减配 省成本？钻空子？

阅读的关键
在于消化

! ! ! ! 阅读了贵报 ! 月 &$ 日

#$&版!阿拉上海人偏爱文史

类读物$一文%我觉得%数字阅

读的时间虽然有快速上升的趋

势%但并不表明读得就深%吃得

就透%消化得也并不见得好(反

过来% 超过半数的受访者更认

可纸质读物% 无疑是一个阅读

状况的真实反映% 所显示的调

查结果% 即使未必能在更大范

围获得认可%但不管怎么说%超

过半数受访者认为纸质阅读效

果最好% 则表明了对纸质阅读

的认可程度&在阅读方式的)首

选*上%传统+纸质,阅读仍然体

现出巨大的优势( 这应当是更

多阅读者的切身体会和感受(

———读者 朱文河

缩小不能用!倍"

! ! ! ! !月 &$日 #'版!车有车

道 马有马道$一文中%作者写

道&)道路减少占用长度近 (

倍%节约油耗约 ) 倍%排放有

害气体最多可降低 &) 倍左

右*( 这样的表述方式不对(

)倍*只能用于表示比原来数字

增加多少而不能表示缩小( 要

想表述缩小% 上面一句话可以

这样说 )只占用原来的 &*(%

节约油耗为原来的 $+,%排放

有害气体最多可降低原来的

&*&)左右*等(

———读者 沈开达
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